

Liebe Vorsitzende der Klassenpflegschaften,

Liebe Eltern,

die Idee eine **Friedenskette** mit den Schüler*innen der **Schulen** in **Alt-Oberhausen** zu bilden hatte die Schüler*innen-Vertretung des Elsa-Brändström-Gymnasiums. Diese Aktion soll **ausdrücken**, dass uns alle der **Wunsch** nach einem **Leben** in **Gemeinschaft ohne Hass** und **Gewalt** zusammenführt. Es werden sich folgende 15 Schulen beteiligen:

Hans-Böckler-Berufskolleg	Landweherschule	Bertha von Suttner-Gymnasium
Anne Frank-Realschule	Concordiaschule	Hans-Sachs-Berufskolleg
Adolf-Feld-Schule	Ruhrschule	Fasia Jansen Gesamtschule
Marienschule	Elsa-Brändström-Gymnasium	Wunderschule
Rolandschule	Heinrich-Heine-Gymnasium	Schule am Froschenteich

Folgendes ist für die Durchführung der **Friedenskette** an jeder Schule geplant:

Jeder gestaltet sein eigenes **Friedenszeichen** (s. Anhang) im Unterricht.

Da **unsere Schule weit** weg von **anderen Schulen** liegt, können wir uns **nicht** wirklich **mit** anderen Schulen **verbinden**. **Doch** da wir alle zur gleichen Zeit an dieser **gemeinschaftlichen Aktion** teilnehmen, sind **wir in Gedanken miteinander verbunden**.

Alle Beteiligten halten oder **tragen** ein einheitliches **Zeichen des Friedens**.

Über die **Aktion informiert** die Schulleitung des Elsa-Brändström-Gymnasiums die **Stadt Oberhausen** und die **Presse**.

Jede Schule fotografiert seine **Friedenskette**, und schickt das Foto der Schulleiterin des Elsa-Brändström-Gymnasiums zu. Sie stellt mit den Fotos jeder Schule eine **Collage** zusammen.

Die **Collage** wird zur **Veröffentlichung** freigegeben.

Hier eine kurze Zusammenfassung für unsere FRIEDENSKETTE an der Landweherschule:			
WANN?	WER?	WO?	Mitbringen:
Montag, 21.03.2022 von 12.50 bis 13.15 h Stundenplanänderung!	Kinder und Erwachsenen stellen sich klassenweise gemeinsam auf.	Die Kette bildet sich um unsere beiden Sportanlagen (Leichtathletik- und Basketballfeld) herum. Es darf nicht zu Behinderungen des Straßenverkehrs kommen!	Alle Kinder tragen ihr selbst gestaltetes Friedenszeichen als Kette um den Hals.

Auf diesem Wege möchte ich mich bei den Schüler*innen-Vertretung und der Schulleitung des Elsa-Brändström-Gymnasiums bedanken! Ich teile Ihre Meinung, dass diese Aktion ein Erfolg wird.

Selbstverständlich sind Sie, liebe Eltern auch mit weiteren Familienmitglieder, herzlich eingeladen an unserer Friedenskette teilzunehmen! Reihen Sie sich bitte in die Klassen Ihres Kindes ein!

Liebe Vorsitzende, herzlichen Dank für die Weiterleitung dieser Mail!

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin